

Die Jugend der Schweizer Kleintierzüchter macht Ferien in Engelberg

Die ganze Schar von insgesamt 53 Kinder und Jugendlichen aus Sage und Schreibe 17 Kantonen sind gut in Engelberg angereist – sei es nun im Car, oder per Privatchauffeur.

Strahlender Sonnenschein, traumhafte Kulisse mitten in der Bergwelt, leuchtende Gesichter – Wiedersehensfreude pur, aber auch große Erwartungen der Neulinge, was sie wohl diese Woche erwarten wird.

Und schon begann der Run um die „besten“ Zimmer: Notausgang, Nähe Ausgangstür, ebenerdig mit Fenster – Mann/Frau wäre dann schnell „draußen“... und ganz luxuriös wäre es noch, wenn die Leiterzimmer möglichst am anderen Ende des Hauses wären! Eben, wären....



Nach dem feinen Nachtessen in der Miniküche zubereitet von unserem neuen Küchenteam bestehend aus Walter Moser, Hans Küenzi und Hans Kocher, haben wir uns nach dem gemeinsamen Kennenlernen auf dem nahen Fussballplatz ausgetobt.



Später im Bett, wurde in den einzelnen Schlägen – sprich Zimmer noch lange, lange erzählt und diskutiert, bis auch die letzten eingeschlafen sind oder höflich gebeten wurden, doch jetzt bitte auch endlich zu schweigen....

Sind ja gespannt, was der morgige Tag uns bringen wird.